

やったー

森上小学校
1学年通信
2020.8, 4(火)
No.19

1学期が修了しました。保護者の皆様のご協力のおかげで学習も順調に進めることができました。コロナで無理かな?と思っていたプールへもたくさん入ることができてよかったです。子どもたちは学校生活にも慣れてくましくなってきました。でもがんばった分、疲れもたまったかもしれません。ゆっくり充電し、また2学期元気に登校してきて下さいね。

休み明けの予定

	8月19日(水)	20日(木)	21日(金)
朝	2学期始業式	読書	読書
行事	集団登校26日 まで 集団下校		
校	3:10	3:10	3:10

19日は水曜日ですが、集団下校のため下校が3時10分頃となります。ご承知下さい。

	24日(月)	25日(火)	26日(水)	27日(木)	28日(金)
朝	読書	読書	読書	読書	読書
行事		身体測定			
下校	3時10分	3時10分	2時40分	3時10分	3時10分

8月19日の持ち物

通知票(保護者の印とコメントをお願いします。)

けんこうのきろく(保護者の印をお願いします。)

夏休み帳(答え合わせと間違い直しをお願いします。)

絵日記 国語の教科書とノート 給食着 はし、カラ弁当、ナフキン
歯ブラシ コップ うわはき 新しい雑巾2枚(1まい記名)

※クーピー、のり、はさみ、ベランダ靴、鍵盤ハーモニカ、運動着など、21日までに持たせて下さい。(20日に体育があるクラスは、運動着は20日に持ってきてましょう。)

※1年生は、宿題としては出しませんが、各種コンクールについて応募する作品があったら提出して下さい。

※休み中にお世話したあさがおですが、8月23日(日)までに学校へ持ってきて下さい。枯れてしまったとしてもお願いします。種を採ったり、枯れたツルで遊んだりします。

1学期を振り返ると、4月の最初にいきなりの臨時休校でした。まだ学校が始まったばかりで、毎日の生活に慣れる前のことでした。学習も心配でした。保護者の皆様にとってはなおさらご心配だったことと思います。学校から出した宿題に寄り添って丁寧に教えていただいたこと、本当に感謝しかありません。改めて、教育は学校だけががんばっても、だめなんだということがわかりました。学校と家庭、そして地域が同じ方向を向いて協力していくことで、子どもがよりよく成長していくのだと痛感しました。

去る7月10日、警察の方が見え「万引き」について学習をしました。毎日会っている家族や、担任からの話とは別に、子どもたちも緊張したのでしょうか、いつも以上にお話に入ってくる姿がありました。警察の方とお話ししたら、だいたい高学年や中学生になって見つかる万引きのほとんどは、低学年の頃に体験しているそうです。万引きというと「お金をはらわないでお店のものをとること」ということは子どもたちも知っていたようです。でも、ものをとらなくても「見張り」をしたり、万引きしたものをもらっただけでも、犯罪になってしまう、ということは初めて知って驚いていました。そして、ただごめんなさい、ではすまないこと。おうちのひとと一緒に警察に行かなければいけないことなども教えていただきました。さらに、警察にきたお家の人泣きながらあやまることを聞いて、「お家の人を悲しませることをしてはいけない」と感じた子どもも多くいました。

夏休みは楽しい反面、誘惑もあります。いけないことは自分で自分にストップを掛けられるようになるといいですね。

28日には町別子ども会があり、それぞれの町ごとに分かれて学習をしました。危険な場所、あぶない遊びなど考えました。又、地区の役員さんから「町ごとの行事」についての説明もありました。自分の子どもだけでなく、地域の方がみんなで見守って下さっていること、本当にありがたいと思います。